

## クラウドファンディングが無事終了しました。ご協力ありがとうございました。

去る5月10日(金)をもちまして、大太鼓の修理費用を調達するためのクラウドファンディング(以下、CF)が無事終了しました。多くの方々に温かいご支援をいただき、最終的な目標金額200万円を達成することができました。改めて御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

大太鼓の歴史やCFの経緯等については、是非、CFのサイトをご覧ください。「クラウドファンディングを見る」から入れます。その中にある「活動報告」には、この2か月間の生徒たちの生き生きとした活動の様子が載っています。



CFは終了しましたが、CFのサイトはいつでも見ることができます。また、CFの中で上げていた「活動報告」は、今後はこのページで公開していきます。引き続きご覧ください。

## PTA総会で「S I N」を演奏しました。

さて、5月12日(日)は、内子高校のPTA総会の日でした。およそ100名の保護者が来校され、参観授業の後、体育館でPTA総会が開催されました。総会終了後、恒例の郷土芸能部と吹奏楽部による演奏を行い、保護者の皆様に本校の部活動の一端を御覧いただきました。

郷土芸能部は「S I N」という曲を演奏しました。この曲の一番の見所は、最前列に並んだ5台の桶太鼓の動きです。左右に揺れたり、くるくる回ったり、両面打ちを繰り返したりします。途中でテンポの変わる難しい曲なので、演奏に集中しすぎて表情が固いのが改善点ですかね?(笑) 何とか最後まで演奏することができました。

もちろん、大太鼓も演奏に厚みを添えてくれました。修理前の大太鼓を公の場で演奏するのは、おそらくこれが最後です。いよいよ修理のために本校を離れる日が近づいてきましたが、そのことについては、次回の活動報告(5月24日頃)で詳しくお伝えしようと思います。どうぞお楽しみに。

